黒川幼稚園だより

NO. 13

令和2年2月6日 文責 岡崎 恵美子

園訓

友だち太好き! 先生太好き! 幼稚園太好き!

教育目標

豊かな心を持ち、いきいきと活動する子どもを育成する

2月4日は立春。今年は暖冬だったせいか園庭の梅の花ももう咲いています。

市内では、インフルエンザや感染性胃腸炎が流行っているようです。また、連日「新型コロナウイルス感染症」の患者の増加がニュース等で流れています。国や県から「過剰に心配することなく、季節性インフルエンザと同様に咳エチケットや手洗いなどの感染症対策に努めるように」というメッセージも届いています。感染症にかからないように規則正しい生活を心がけ、手洗いうがいをして、しっかりと予防しましょう。また、「室内の湿度を保ち喚起をする」「なるべく人込みを避ける」などの心がけも大切ですね。

2年生との交流(おもちゃランド)

1月27日(月)にゆり組の子が2年生の「おもちゃランド」に招待され、黒川小学校まで出かけてきました。「すごろく」「めいろ」「ドレミファ楽器」 魚釣り」

ドレミファ楽器

高速ビョンピョンレース

「高速ピョンピョンレース」「どうぶつなんでも跳ぶ」の6つの遊ぶコーナーがあり、子供たちは2年生に遊び方を教わりながら楽しく遊んでいました。当日は雨が降っていたのに、うっかりしてシューズを持って行くのを忘れていました。小学校で借りた大人用のスリッパを履いて階段を上がるのに四苦八苦。それを見て、2年生の子は幼稚園の子の足を片足ずつ持ち上げて階段を上がらせてくれました。その姿、優しさに感動でした。







コメリ緑資金ボランティア

青嶺中より「さくら草の苗」をたくさんいただき、その苗を植えるプランターをコメリに買いに職員が行ったところ、「コメリ緑資金」を紹介していただき、園芸に必要な物の購入費3万円を寄付してもらえることになりました。そこで、1月29日(水)にコメ



リ黒川店の小畑さんに来ていただき、全園児で「さくら草」と「プリムラジュリアン」を植えました。 卒園式まで大事に育てて、式場に飾りたいと思っています。







豆まき

3日(月)北分署の方に来ていただき、「火遊びはしません」「鬼は外、福は内」と言いながら鬼に向かって新聞紙で作った豆を投げました。鬼が怖いと泣き出したり、保育者にしがみついたりする子もいましたが、最後は鬼さんと仲良くなり一緒に写真を撮りました。











年度末保育参観について

2月9日(日)は、年度末保育参観です。 9時30分~11時までです。

歌やダンス、合奏、劇などを発表する予定です。

どうか、都合をつけて、見に来てください。

園児は、制服着用で平常通り9時までに登園をお願いします。翌日(10日)は代休です。



お知らせとお願い

前回の園だよりでもお知らせしておりましたが、2月19日(水)黒川公民館にて「議員と語ろう・意見交換会」が19時から20時30分まで開催されます。(受付 18時30分~)

テーマが「子育てしやすい伊万里にするためには」です。

保護者のみなさんの参加をよろしくお願いします。また、当日参加できない方で「子育てするために必要な施設等」の意見がありましたら、育友会長か園長までお願いします。